

## Drittes Kapitel.

Marie hatte sich kaum etwa acht Tage der Gesellschaft ihres Vaters erfreut, als dieser Letztere eines Morgens zu Major Duncan Lundie, dem Kommandanten des Forts am Oswego gerufen ward.

„Sergeant,“ sagte der Befehlshaber, „wie Euch bereits angekündigt ist, wird man Euch für den nächsten Monat nach den Tausend-Inseln schicken. An Euch ist die Reihe zur Ablösung, und obwohl unser Quartiermeister, der Lieutenant Muir, Anspruch darauf macht, für diesmal Eure Stelle zu versehen, so kann doch nichts daraus werden. Wenn er Euch begleiten will, dann darf er es nur als Freiwilliger. Habt Ihr Eure Leute bereits ausgewählt?“

„Alles ist bereit, Euer Gnaden,“ antwortete der Sergeant mit militärischer Kürze.

„Wohl, so müßt Ihr übermorgen, wenn nicht schon morgen Nacht abgehen. Die Mannschaft verlangt sehr nach Ablösung.“

„So sagt der junge Jasper Western, ein Mann, auf den man sich verlassen kann.“

„Jasper Western, den sie auch Jasper Süßwasser nennen? Wird dieser junge Mensch Euch begleiten?“

„Euer Gnaden, er kommandirt „die Wolke,“ unseren Kutter, auf welchem wir zur Station übersetzen müssen.“

„Richtig; aber ich glaubte, Ihr würdet Euren Schwager Cap mitnehmen wollen, da der Seemann vielleicht recht gern einmal auf dem Frischwasser kreuzen wird.“

„Ich beabsichtigte allerdings, ihn mitzunehmen, aber er muß, wie Lieutenant Muir, als Volontair mitgehen. Jasper ist ein zu braver Junge, als daß man ihm ohne Grund das Kommando abnehmen dürfte, und dann, fürchte ich auch, verachtet mein Schwager das Frischwasser zu sehr, um Dienste darauf zu thun.“

„Gut, Sergeant! Ich überlasse dies Alles Eurem Ermessen. Werdet Ihr auch den Pfadfinder mitnehmen?“

„Ja, mit Eurer Gnaden Erlaubniß. Er und Chingachgook werden zu thun bekommen, denk' ich.“

„Und ich glaube, daß Ihr Recht habt. Nun, Sergeant, so wünsche ich Euch gut Glück zu der Unternehmung. Vergesst nicht, daß der Posten zerstört und verlassen werden muß, wenn Euer Kommando zurückgezogen wird, und kehrt gesund wieder heim. Geht mit Gott, Freund!“

Sergeant Dunham salutirte auf die gewöhnliche Weise, drehte sich kurz um, und wollte eben zur Thür hinausgehen, als er vom Major noch einmal zurückgerufen wurde.

„Ich habe vergessen, Euch zu sagen, Sergeant, daß die jüngern Offiziere um ein Wettschießen nachgesucht haben. Der morgige Tag ist dazu bestimmt, und Jedermann darf zugelassen werden. Die Preise bestehen in einem mit Silber ausgelegten Pulverhorn, einer ledernen Pulverflasche und einem seidenen Damenhut, welchen letzteren der Sieger nach Belieben verschenken kann, um seine Galanterie zu zeigen.“